Soirée d'informations à Franois le vendredi 13 mars 2015

20 h à 22 h - salle des Associations - 2 rue de l'église

« Migrants, réfugiés : quelles réalités ? »

Migrants, immigrés: les clichés et les préjugés sont tenaces dans nos imaginaires et entretiennent la méfiance ou la peur, voire le rejet. La méconnaissance des réalités

alimente encore les a priori et les idées toutes faites.

Cette soirée d'initiative citoyenne, soutenue par la mairie de Franois, propose à chacune et chacun de s'informer objectivement sur les réalités de l'immigration en France,

aujourd'hui, à partir des données officielles.

Un ou une immigré-e est avant tout une personne, et le point fort de cette soirée sera les témoignages de migrant-e-s et de réfugié-e-s qui ont accepté de nous parler de leur parcours de vie, des causes qui les ont poussés à tout laisser derrière eux, de la force qui

les anime pour reconstruire ici une vie digne pour eux et leur famille.

C'est donc l'échange humain qui sera privilégié lors de cette soirée.

Il nous sera alors possible de construire un autre regard sur les migrants et d'envisager de

faire vivre, avec eux, la « fraternité » inscrite sur les frontons de nos mairies.

La soirée est organisée par le CCAS de Franois, la Cimade de Besançon et la LDH de

Besançon.

Pour ceux qui le souhaitent, les échanges pourront se prolonger lors du moment de

convivialité prévu de 22 h à 22 h 30.

L'entrée est libre et est ouverte aux habitants de Franois, de Besançon et des villages

alentours.

Cimade : comité inter-mouvements auprès des évacués,

LDH: Ligue des droits de l'Homme.